



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

France Télécom

Question écrite n° 61073

Texte de la question

M. Léonce Deprez s'étonne, auprès de M. le secrétaire d'Etat à l'industrie d'apprendre la fermeture éventuelle de la direction régionale de France Télécom installée à Lens (Pas-de-Calais). Ainsi donc, dans un département de près de 2 millions d'habitants qui a multiplié, depuis des dizaines d'années, des actions de reconversion, notamment dans le bassin minier, il n'y aurait plus de présence concrète et d'interlocuteur direct avec les élus et la population, contraints de s'adresser à une direction régionale se trouvant à Lille. Il lui demande la nature, les perspectives et les échéances de son action ministérielle afin que le Pas-de-Calais, qui a toujours, en toutes circonstances, démontré son dynamisme et sa capacité d'appréhender l'avenir, continue à disposer avec France Télécom d'un moyen d'action essentiel contribuant à dynamiser le département.

Données clés

Auteur : [M. Léonce Deprez](#)

Circonscription : Pas-de-Calais (4^e circonscription) - Union pour la démocratie française-Alliance

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 61073

Rubrique : Télécommunications

Ministère interrogé : industrie

Ministère attributaire : économie

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 14 mai 2001, page 2779